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願いのバトンをつなげて － 全校「体育祭」 

増田 友昭    

 第７７回「体育祭」は、雨天延期が続き、実施までに週をまたいで待つことになりま

した。その間、生徒たちは、学級でテルテル坊主を作って祈り続けました。そして、４

日延びてようやく、文字通り待ちに待った「体育祭」が開催されました。 

 始まってみると、祝福するかのように青空が広がり、グラウンドでは応援も競技も生

徒たちの集中力と真剣な取組の連続で大いに盛り上がりました。 

 保護者の皆様や地域の皆様にも多数ご来校いただき、応援していただきました。ま

た、ＰＴＡ役員の皆様のご協力で無事に運営することができました。ありがとうござい

ました。多くの人々の願いのバトンがつながって「体育祭」が実施できたことをうれし

く思っています。 

 さて、この巻頭言は、このまま本校の体育祭推進委員長教諭、体育祭実行委員長生

徒、各色応援団長生徒のことばをリレーしたいと思います。 

 

☆ 体育祭推進委員長のことば 藤田 貴大 教諭 

 今年度は梅雨入りと台風が重なり、２度の順延がありましたが、６月１３日（火）に

無事に第７７回「体育祭」を半日開催で行うことができました。 

開祭式では、応援団長による素晴らしい選手宣誓により「体育祭」の幕が上がりまし

た。今年度の美術部生徒の制作による応援団旗のテーマ

は、『勇猛で勝負に強そうな動物』。青組は「象(堅忍不

抜)」、赤組は「蟹(一念通天)」、黄組は「軍鶏(意気軒昂)」

と、その色に合った動物とその動物のイメージに合った

四字熟語が描かれていました。 

最初のプログラムでは、応援団による「エール交換」が
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中川中スクールキャラクター 
「みどりん」 



行われました。昨年度、新しくなった伝統をしっかりと引き継ぎ、それぞれの色が互い

に自分の色と他の色を称えるコールを送り合いました。

どの色も練習してきたコールと振付で、体育祭のスター

トを大いに盛り上げました！ 

また、プログラムの後半には学年種目が行われました。

１年生は〈背中渡り〉、２年生は〈綱引き〉、３年生は〈騎

馬戦〉を行いました。各学年でそれぞれのクラスが練習の

成果を発揮して戦い、見応えのある勝負を繰り広げてい

ました。 

今年度の体育祭のスローガンは『ONE TEAM ONE HEART～心を一つに勝利へ走ろう～』

でした。なかなか天候に恵まれず、思い通りに進まないことが多くありました。しかし、

そのたびに全員の「体育祭を行いたい！」という気持ちが強くなり、みんなの心が一つ

になっていったように感じた「体育祭」でした。 

昨年度から少しずつ、出来ることが増えているなか、中川中学校の「体育祭」では、３

年生を中心に今の時代に合った新しい伝統を築いてくれています。来年度以降に１、２

年生が伝統を引き継ぎ、より良くしていくことを願っています。 

  

☆ 体育祭実行委員長のことば  平井 煌大 さん 

今年度の体育祭は、昨年と同様、半日での開催で

したが、半日分、生徒全員で一致団結し、練習の成

果を出すことができた体育祭になったと思います。 

僕は、中学校生活最後の体育祭に全力で取り組

み、悔いのない体育祭にすることができました。 

体育祭は、先生方や PTA 役員のみなさんの支えと

協力がなければ、今回のようにはできなかったと思

います。本当にありがとうございました。 

今年度は、昨年よりも行うことができる行事がまだあります。残りの行事、学校生活

を体育祭のように団結力を生かせるよう、みんなで頑張っていきたいです。 

 

☆ 応援団長のことば 

 

青組応援団長 飴谷 ふたば さん 

みなさん、本当に体育祭おつかれさまでした！ 雨で

延期されるなど不安もたくさんありましたが、当日は晴

れ、みんな笑顔で、練習してきた成果を発揮することが

できたので良かったです。 

惜しくも青組は２位という形で終わってしまいました

が、勝敗だけではなく、どの組も一丸となって一緒に盛



り上がることができたので、本当に楽しかったし、一生の思い

出になりました。 

こうして、団長として体育祭を終えることができたのは、支え

てくださった先生方やみなさんのおかげなので、感謝の気持ち

でいっぱいです。 

本当にありがとうございま

した。一生の宝物となるよ

うな最高な思い出になりま

した！ 最後に、 

「元気もりもり熱盛～‼‼」 

 

赤組応援団長 多々良 頼隆 さん 

体育祭、おつかれさまでした。 

 自分は応援団が初めてで、当日も声がかれていて、ガサガサ

声でとても団長らしくはなかったと思いますが、赤組のみなさ

ん、応援団についてきてくれてありがとうございました。僕た

ち３年はこれで中学校の体育祭が終

わりました。コロナの影響で３年間

半日開催でしたが、来年、１日開催

ができるように３年生一同が願って

います（多分…）。 

 １年生と２年生は、今まで作り上

げてきた伝統が引き継げるように頑張ってください。 

 

  黄組応援団長 土谷 涼眞 さん 

 二度の雨での延期がありながらも無事開催できたこと

をうれしく思います。僕自身、団長になってから様々な

人から「頑張って！」と応援されたことが一番心に残っ

ています。最後まで責任感を忘れずにやり遂げた自分自

身に、拍手を送りたいと思い

ます。 

 また、体育祭を最高に楽しめたのは僕だけの力ではありま

せん。当日まで頑張って準備してくださった体育祭実行委

員、応援団、各委員会、先生方、保護者や地域の皆様、そし

て何より全力で盛り上げてくれた生徒のみなさん、本当に

様々な人の支えがあって楽しむことができました。本当にあ

りがとうございました。 

 



中川中学校ブロック小中一貫授業研究会 
 ６月 26 日（月）の午後、牛久保小、南山田小、中川小

の３校の教職員が中川中に集まり、研究会が行われまし

た。当日は授業参観と研究協議が行われ、「自分も他者

も大切にしながら豊かな学び合いができる子ども」のテ

ーマに沿って意見を交換しました。 

 

学校・家庭・地域連携事業（学家地）第 1回総会 
第３回ブロック学校運営協議会 

 ６月 27 日（火）の午後は、学家地の総会とブロック協

議会が続けて行われました。保護者の皆様、地域の皆様

にも多数参加いただきました。学家地の総会では、今年

も区役所から講師をお招きし、「ジェンダーについて」

をテーマにご講演いただきました。多様性を認め合う共

生社会・学校について、様々な立場の方々と一緒に学ぶ

機会となりました。 

【７，８月行事予定】 
スクールカウンセラー来校日 ７月：４日、11 日、18日、24日  ８月： 25 日、29 日 

 

 

日 曜 行事予定 日 曜 行事予定 

１ 土  １６ 日            

２ 日  １７ 月 海の日 

３ 月 諸活動なし １８ 火 三者面談５ 

４ 火 生徒総会リハーサル １９ 水 大掃除  G-Day(放送)    諸活動なし 

５ 水 生徒総会  G-Day(美化)  ２０ 木 1 学期終業式 

６ 木  ２１ 金 夏季休業 

７ 金  ２２ 土  

８ 土    ２３ 日  

９ 日  ２４ 月  

１０ 月 
体育祭実行委員会・文化祭実行委員会・選挙管理委

員会（16：00） 
２５ 火 

 

１１ 火 三者面談１ 都筑区個別支援級交流会（早渕中） ２６ 水  

１２ 水 三者面談２  G-Day(図書)  ２７ 木  

１３ 木 三者面談３   ２８ 金                 

１４ 金 三者面談４ ２９ 土 

１５ 土  ３０ 日  

   ３１ 月      ８/２７まで                   

※8 月 28 日（月）２学期始業式 諸活動なし 

29 日（火）1,2 年教育相談１ 

30 日（水）1,2 年教育相談２ G-Day(学級) 

31 日（木）⑥避難訓練 


